

Bruno Rodríguez ratifie la solidarité de Cuba avec la Chine



La Havane, 11 février, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a ratifié ce lundi la solidarité de Cuba avec la Chine et salué les efforts que déploient les autorités chinoises pour enrayer le nouveau coronavirus apparu à Wuhan, en décembre dernier.

Bruno Rodríguez qualifie de louables les efforts déployés face au coronavirus 2019-nCoV. « Grâce à la coopération biotechnologique bilatérale, l'antiviral cubain Interféron alfa 2B recombinant figure parmi les médicaments utilisés pour faire face à l'épidémie. » ajoute le chef de la diplomatie cubaine.

Source : ACN

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/214174-bruno-rodriguez-ratifie-la-solidarite-de-cuba-avec-la-chine>



Radio Habana Cuba